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Resumo:
bet galera : Descubra a adrenalina das apostas em mka.arq.br! Registre-se hoje e
desbloqueie vantagens emocionantes com nosso bônus de boas-vindas! 
contente:

Como se Tornar um "Dono" na Galera Bet

A Galera Bet é uma plataforma de apostas online em constante crescimento no Brasil. Com
milhões de usuários ativos, tornar-se um "dono" na Galera Bet pode ser uma oportunidade
emocionante e potencialmente lucrativa. Neste artigo, vamos explorar o que isso realmente
significa e como você pode chegar lá.

O que é um "Dono" na Galera Bet?

Na Galera Bet, um "dono" é um usuário que tem um histórico comprovado de sucesso nas suas
apostas. Eles têm um conhecimento profundo dos esportes, dos times e dos jogadores, e são
capazes de fazer apostas informadas e perspicazes. Além disso, eles geralmente têm um grande
número de seguidores, o que lhes dá ainda mais influência e autoridade na plataforma.

Como se Tornar um "Dono" na Galera Bet

Tornar-se um "dono" na Galera Bet não é uma tarefa fácil, mas com esforço, dedicação e um
pouco de sorte, é possível. Aqui estão algumas dicas para ajudar a guiá-lo no caminho:

Desenvolva um conhecimento sólido dos esportes, times e jogadores. Isso significa ficar
atento às notícias, tendências e estatísticas relevantes. Leia artigos, assista transmissões ao
vivo e participe de fóruns de discussão para se manter atualizado.

●

Comece com apostas pequenas e aumente gradualmente à medida que ganha confiança e
experiência. Não tenha medo de cometer erros, pois eles podem ser excelentes
ensinamentos valiosos.

●

Seja consistente em suas apostas e tenha paciência. O sucesso não vem de uma noite para
a outra, então não se desanime se não vir resultados imediatos.

●

Interaja com outros usuários na plataforma. Comente as apostas, compartilhe suas opiniões e
construa relacionamentos. Isso pode ajudá-lo a construir uma base de seguidores e a
aumentar bet galera influência na Galera Bet.

●

Seja honesto e transparente em suas ações. Nunca tente manipular o sistema ou enganar
outros usuários, pois isso pode resultar em sanções graves, incluindo a perda de bet galera
conta.

●



A Galera e o Rodeio: Uma Paixão Brasileira
No Brasil, existem muitas paixões e tradições que unem as pessoas, e uma  dessas é o rodeio. O
rodeio é um esporte popular que envolve o manejo de touros e cavalos, e é  seguido fielmente por
uma galera apaixonada.
Mas o que faz a galera se apaixonar tanto por um esporte tão perigoso? Talvez  seja a adrenalina
que vem com a competição, a conexão com a natureza e os animais, ou simplesmente a paixão 
pela cultura gaucha.
A Galera e o Rodeio: Uma Paixão Comum
A galera, no Brasil, refere-se a um grupo de pessoas que  compartilham interesses e paixões
comuns. No caso do rodeio, a galera é formada por homens e mulheres de todas as  idades que
amam o esporte e o seguem fielmente.
Essa galera é formada por torcedores, atletas, treinadores, e todos aqueles que  trabalham nos
bastidores para tornar possível cada evento. Todos eles compartilham a mesma paixão e o
mesmo objetivo: mostrar o  melhor do rodeio brasileiro.
O Rodeio: Um Esporte Tradicional
O rodeio é um esporte tradicional no Brasil, com raízes profundas na cultura  gaucha. Desde a
doma de cavalos até a monta de touros, o rodeio é um espetáculo cheio de adrenalina e  emoção.
Mas o rodeio não é apenas um esporte, é uma arte. Cada movimento, cada gesto, é resultado de
horas de  treinamento e dedicação. É por isso que a galera acompanha com tanta paixão cada
evento, cada competição.
A Galera e o  Rodeio: Uma Comunidade Unida
A galera do rodeio é mais do que apenas uma simples comunidade de espectadores. É uma
comunidade  unida por uma paixão comum, por um estilo de vida.
Essa comunidade se reúne em eventos e competições em todo o  Brasil, apoiando os atletas e
torcedores de todas as idades. Eles compartilham conhecimentos, experiências e histórias,
fortalecendo ainda mais os  laços que os unem.
A Galera e o Rodeio: Uma Experiência Inesquecível
Se você nunca esteve em um rodeio, é difícil descrever  a emoção e a adrenalina que se
experimentam lá. Mas uma coisa é certa: a galera e o rodeio juntos  criam uma experiência
inesquecível.
Então, se você estiver procurando uma nova paixão ou simplesmente quer se divertir, não deixe
de assistir  a um rodeio e se juntar à galera. Você não se arrependerá!
A galera e o rodeio: uma paixão brasileira
O que  faz a galera se apaixonar tanto pelo rodeio?

Benefícios de se Tornar um "Dono" na Galera Bet

Tornar-se um "dono" na Galera Bet pode trazer muitos benefícios, incluindo:

Reconhecimento e respeito de outros usuários na plataforma.●

Uma base de seguidores crescente, o que pode resultar em mais oportunidades de apostas e
influência.

●

Acesso a ofertas exclusivas e promoções, como apostas grátis e aumentos de quotas.●

A oportunidade de participar de torneios e competições especiais.●

A chance de ganhar prêmios em dinheiro real, como o R$10.000 oferecido na promoção atual
da Galera Bet.

●

Conclusão

Tornar-se um "dono" na Galera Bet é uma jornada longa e desafiadora, mas pode ser uma
experiência emocionante e gratificante. Com o conhecimento adequado, a dedicação e o esforço,
você também pode se juntar à elite dos usuários da Galera Bet. Então, bora, tente bet galera
sorte e veja o que a Galera Bet pode oferecer a você!
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Agora você pode apostar em { bet galera qualquer cassino e shport-book, licenciado. E também
de{K 0] breve a online usando um certificado licenciamento”. App app. Haverá alguma restrição
de apostas esportiva, em { bet galera Porto Rico? A única limitação que os arriscadores esportivo
a precisam estar cientes é as idade mínima; o mesmo exigeque uma pessoa tenha pelo menos
18 anos. Velho!
Livros de esportes licenciado a na República ChecanínAtualmente, existem cinco sport-book a on
-line licenciado. baseados em { bet galera checo Sazka de Synot Tip ( Chance), Fortuna e
tipsportEstas empresas podem oferecer jogos de azar terrestres e online, mas qualquer pessoa
que comira abrir uma conta Online deve se registrar pessoalmente em { bet galera um sitede
apostas online. Loja...

A Galera de Kiko e as Apostas Esportivas Online

No mundo dos jogos e das apostas online, há um nome que ressoa com força entre os
brasileiros: Kiko Galera. Mas quem é esse Kiko e porque ele é tão querido pelos brasileiros?

Quem é Kiko Galera?

Kiko Galera é um site de apostas esportivas online que oferece uma ampla variedade de esportes
e mercados para que os seus usuários possam apostar. Desde futebol, basquete, vôlei, tennis,
entre outros, Kiko Galera é uma verdadeira referência no mundo das apostas online.

Por que a Galera Gosta de Kiko?

A galera gosta de Kiko Galera por vários motivos. Em primeiro lugar, o site é extremamente
intuitivo e fácil de usar, o que torna a experiência de apostas online muito agradável. Em segundo
lugar, o site oferece excelentes quotas e promoções, o que significa que os usuários podem obter
um bom valor pelas suas apostas.
Além disso, Kiko Galera é conhecido pela bet galera ênfase na segurança e na proteção dos seus
usuários. O site utiliza as mais recentes tecnologias de encriptação para garantir que as
informações pessoais e financeiras dos seus usuários estejam sempre protegidas. Por fim, o
serviço de atendimento ao cliente de Kiko Galera é excepcional, com um time de especialistas
sempre dispostos a ajudar os usuários com qualquer questão ou problema que possam ter.

Como Apostar no Kiko Galera?

Apostar no Kiko Galera é muito fácil. Primeiro, é necessário criar uma conta no site e fazer um
depósito. Depois disso, é possível navegar pelos diferentes esportes e mercados e escolher em
que quer apostar. Uma vez que se tenha feito a escolha, basta inserir a quantia desejada e
confirmar a aposta.
É importante lembrar que é preciso ter 18 anos ou mais para poder apostar no Kiko Galera. Além
disso, é importante ler e compreender todos os termos e condições antes de se inscrever e
começar a apostar.



Conclusão

Kiko Galera é uma excelente opção para quem quer entrar no mundo das apostas esportivas
online. Com uma interface fácil de usar, ótimas quotas e promoções, ênfase na segurança e no
atendimento ao cliente excepcional, Kiko Galera é uma escolha óbvia para muitos brasileiros.
Então, se você está à procura de um novo site de apostas online para tentar a sorte, não deixe de
dar uma olhada no Kiko Galera!
Nota:

É importante lembrar que as apostas esportivas podem ser uma atividade divertida e
emocionante, mas também podem ser uma atividade de risco. É importante apostar apenas o que
se pode permitir perder e nunca apostar dinheiro que se
Nota:

É importante lembrar que as apostas esportivas podem ser uma atividade divertida e
emocionante, mas também podem ser uma atividade de risco. É importante apostar apenas o que
se pode permitir perder e nunca apostar dinheiro que se não pode se dar ao luxo de perder. Além
disso, é importante verificar se as apostas online são legais no seu país antes de se inscrever em
qualquer site de apostas online.
Referência:

Para mais informações sobre Kiko Galera, por favor, visite o site oficial em {w}.

Betão e a Galera de Kiko

Betão é um dos muitos apostadores que fazem parte da galera de Kiko Galera. Ele diz: "Eu amo
Kiko Galera porque é fácil de usar e oferece ótimas quotas. Além disso, é claro, eu gosto de
ganhar dinheiro!".
Betão é apenas um dos muitos brasileiros que confiam em Kiko Galera para suas apostas
esportivas online. Com uma ênfase na segurança, atendimento ao cliente excepcional e ótimas
promoções, é fácil ver por que Kiko Galera é tão popular entre os brasileiros.
Nota:

As apostas esportivas podem ser uma atividade divertida e emocionante, mas também podem ser
uma atividade de risco. É importante apostar apenas o que se pode permitir perder e nunca
apostar dinheiro que se não pode se dar ao luxo de perder. Além disso, é importante verificar se
as apostas online são legais no seu país antes de se inscrever em qualquer site de apostas
online.

Conclusão

Em resumo, Kiko Galera é uma excelente opção para quem quer entrar no mundo das apostas
esportivas online. Com uma interface fácil de usar, ótimas quotas e promoções, ênfase na
segurança e no atendimento ao cliente excepcional, Kiko Galera é uma escolha óbvia para muitos
brasileiros. Se você está à procura de um novo site de apostas online para tentar a sorte, não
deixe de dar uma olhada no Kiko Galera!
Referência:

Para mais informações sobre Kiko Galera, por favor, visite o site oficial em {w}.

Nota Final
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Sim Não
Obrigado pela participação. Nós usaremos esta informação para trazer mais novidades para
você.
Por Camila Sousa e Sabrina Rocha  — Recife
29/04/2024 12h43 Atualizado 29/04/2024
"Peço desculpas por não ter dado certo no futebol". Aquele garoto franzino  que encantou a Ilha
do Retiro com dribles e pé direito avassalador angariou uma legião de fãs que ganharam até 
nome: Ciretes. Hoje, homem feito aos 35 anos, Ciro reconhece que não virou o fenômeno que se
esperava quando surgiu  no Sport, em bet galera 2009. Mas a história que mexeu com o
imaginário de rubro-negros e rubro-negras segue de pé.
+  Clique aqui para seguir o novo canal ge Sport no WhatsApp+ Veja mais notícias do Sport no ge
Ciro abre o  coração: "Sempre esperei uma ligação do Sport"
Em entrevista exclusiva ao ge, aquele que ostentou a alcunha de maior promessa a  surgir na
base do Sport neste século abre o coração e expõe as dores e as delícias de ser ele  mesmo. Do
fenômeno teen avassalador nos anos 2000 ao "tiozão" amadurecido.
"Eu peço desculpas por não ter dado certo no futebol".
-  Como elas (as ciretes, suas fãs), todos gostariam que desse certo. Estou feliz, mas todos
esperavam mais, que eu fosse  um pouco mais longe. Peço desculpas por não ter conseguido
isso", desabafa Ciro.
Ciro e as inúmeras {img}s com as ciretes,  suas fãs incondicionais — {img}: Arquivo Pessoal
Mas igualmente (e sobretudo) da perda precoce de seu pai, Carlos Augusto, como pivô  para os
desencontros no futebol, o desejo (frustrado, admite) em bet galera voltar ao clube que o relevou
e a rotina  do outro lado do mundo, em bet galera Badum, onde mora com a família na Indonésia.
Mais sobre Ciro
Nome: Ciro Henrique Alves  Ferreira e SilvaIdade: 35 anosProfissão: jogador de futebol
(atacante)Carreira: Salgueiro, Sport, Fluminense, Bahia, Athlético Paranaense, Bahia,
Figueirense, Erzgebirge Aue (Alemanha),  Luverdense, Jeju United (Coreia do Sul), Remo,
Joinville, Chonburi (Tailândia), PS TIRA, TIRA-Persikabo, Persikabo 1973, Persib Bandung, todos
da IndonésiaTítulos:  Copa do Brasil (2008), Campeonato Pernambucano (2008, 2009 e 2010),
Campeonato Baiano (2012) e Campeonato Catarinense (2014).
ge: Ciro, que prazer  te reencontrar, muito bom dia. A gente acompanhou tua estreia com 18 anos
de idade, conquistou títulos aqui, e durante  esses treze anos, conta como foi tua vida.
Ciro conversa com repórter Sabrina Rocha em bet galera exclusiva ao ge — {img}:  TV Globo
- Saída do Fluminense, né? Depois do Sport. Uma saída ali complicada, porque perdi meu pai e
desde essa  saída fui para o Fluminense, depois Bahia, Athletico Parananese, dei uma rodada
pelo Brasil.
ge: E como você foi parar na  Indonésia, ein?
- Antes de vir para Indonésia eu estava na Tailândia, aí recebi uma proposta e já estou aqui há 

As apostas esportivas podem ser uma atividade divertida e emocionante, mas também podem ser
uma atividade de risco. É importante apostar apenas o que se pode permitir perder e nunca
apostar dinheiro que se não pode se dar ao luxo de perder. Além disso, é importante verificar se
as apostas online são legais no seu país antes de se inscrever em qualquer site de apostas
online.
Se você estiver à procura de um novo site de apostas online, recomendamos dar uma olhada no
Kiko Galera. Com uma ênfase na segurança, atendimento ao cliente excepcional e ótimas
promoções, é fácil ver por que Kiko Galera é tão popular entre os brasileiros. Então, por que não
dar uma olhada hoje mesmo e ver o que Kiko Galera pode oferecer a você?
Referência:

Para mais informações sobre Kiko Galera, por favor, visite o site oficial em {w}.



cinco anos e está bem legal. Tenho feito gols, graças a Deus está dando tudo certo aqui, um país
que  me abriu as portas e tenho feito alguns gols sim. Aqui na Indonésia tenho jogado pelos lados
e a minha  função é sempre procurar atacantes dentro da área, mas tenho um histórico bem bom
de número de gols e assistências.
ge:  Aqui em bet galera Recife você tinha um fã-clube gigante. Aí você tem também?
Cartas de fãs para Ciro, maior fenômeno teen  do Sport na última decada — {img}: Arquivo
Pessoal
- O time da Indonésia é o maior do país, sempre lotam  os estádios e graças a Deus por estar um
bom trabalho tendo bastante fãs e fico feliz por isso. Aqui  ele são bem calorosos, gostam
bastante de futebol, mas nada de compara às ciretes (as fãs). Isso para mim é  um sentimento
único, e sempre vai estar no meu coração e sempre lembro com muito carinho.
ge: Hoje está com 35  anos de idade e lembra exatamente do primeiro jogo como profissional?
Ciro se emociona na vitória do Sport sobre o Ipatinga
-  Lembro, contra o Ipatinga, pelo Campeonato Brasileiro, eu sofri o pênalti e fiz o gol, esse jogo
guardo com bastante  carinho na minha memória. Como todos sabem em bet galera Recife sou
do Sport, sou do interior, então na minha época  a dificuldade de poder ir para a capital, trabalhar
e você realizar um sonho naquele momento ali fiquei bastante emocionado  pq querendo um não
passa um filme na cabeça e é muito difícil segurar as emoções ainda mais quando você  joga
pelo seu time do coração. No Brasil, foi meu ápice da emoção.
ge: O Sport ainda é teu time do  coração?
- Sem dúvida, sempre acompanho pelo Twitter, a dificuldade é pelo fuso horário, mas sempre
acompanho as notícias, o Sport  para mim é o número um do Brasil.
ge: Como você, olhando para trás, enxerga aquele fenômeno da ciromania?
Ciro recebe carta  de metros das fãs do Sport — {img}: Arquivo Pessoal
- Como falei, quando vim do interior, tudo aquilo ali era  novo, eu não tinha, não via limites de tudo
isso até pela falta de experiência, são épocas diferentes. Se fosse  hoje em bet galera dia saberia
lidar mais com isso, tem todo suporte, internet, tem profissionais para ajudar e naquela época 
tudo era novo, felicidade, mais transparente, mais emoção, aqueles momentos ali são muito
marcantes e é uma nostalgia. Eu converso  com você meu peito chega a doer quando começo a
lembrar disso de tanto que foi bom. Olha, eu com  35 anos agora, elas para mim ali, não tenho
palavras para cada uma por tudo que a gente viveu, foi  um momento muito bom, sou muito grato
a cada uma por tudo que a gente viveu, e também com 35  anos fico pensando bastante
emocionado porque foram tempos muito bons.
ge: Você lembra de alguma loucura que alguma delas fez?
- Recebia  muitas cartas, metros de carta, delas se jogarem no carro (haha), teve muita coisa
assim engraçada e teve uma vez  que uma se jogou no carro e quase que acontecia algum
acidente.
Ciro Sport — {img}: GloboEsporte.com
ge: Você acha que tudo  foi tão rápido e meio que perdeu o foco, se deslumbrou?
- Não, acho que o sucesso vem de acordo com  o que você faz dentro de campo, eu estava
produzindo e estava tendo esse retorno, até pela idade, por ser  novo, atrair muitas fãs, eu acho
que meu maior problema ali em bet galera não ter dado certo no futebol foi  a perda do meu pai.
Quando meu pai se foi, que ele era meu alicerce, eu não soube lidar. Se  fosse hoje em bet
galera dia, tudo poderia ser diferente. Hoje em bet galera dia, todos os clubes têm estrutura
psicológica, têm  internet com mais facilidade (...) Eu também sou ser humano, cada um sabe
lidar com essa perda. Eu não soube  lidar com isso. Eu vim do interior, meu pai sempre estava
por lá. Todos os problemas que aconteciam, ele estava  ao meu lado para poder resolver e o meu
foco era só no futebol. Quando perdi meu pai, fiquei sem  chão. Infelizmente, não soube lidar. E
daí em bet galera diante, eu estava perdido no mundo. Demorei muito (...)Tive que perder  muito
para amadurecer sozinho.
ge: Depois dele ter partido, você acha que onde foi que faltou acertar? Foi foco? Acha que  ficou
mais reativo?
- Faltou maturidade para poder lidar e a gente sabe que o mundo ele é muito sujo, te  oferece



muitas coisas, coisas boas, coisas ruins, e quando você não tem maturidade acaba sempre
pisando na bola. Era muito  jovem, ganhando dinheiro, tinha perdido meu pai, tive que perder
muito para amadurecer. Não tinha muita experiência de vida e  meu pai sempre estava ao meu
lado, quando ele se foi não estava preparado para o mundo, tive que amadurecer  sozinho. Eu
era pequeno e para se tornar grande, dói, dói muito. Foi difícil, mas é isso aí, faz parte  da minha
vida... Claro que tenho arrependimento de muitas coisas, essa é a vida, Deus que quis assim.
ge: Você tem  arrependimento do que? Você acha que não deu certo, o que seria isso?
Ciro expõe alegrias e feridas aos 35 anos  em bet galera entrevista exclusiva ao ge — {img}: TV
Globo
- Ah, de escolhas assim... É porque é muito fácil falar  agora, com outra cabeça, evoluí, com
maturidade, naquela época não tem como saber porque era muito jovem, muitas escolhas
erradas,  falta de foco, sabe? Então, é isso. Pelo que eu comecei no Sport, todo mundo apostou
muito em bet galera mim,  todo mundo que achava que teria sucesso brilhante no futebol, pelo
talento que eu demonstrava ter, mas como falei, com  essa perda, sem experiência, sem
maturidade de vida acabou atrapalhando muito. Se fosse em bet galera dia tenho certeza que
seria  diferente, mas a gente estava em bet galera épocas diferentes.
ge: Ciro, naquela época teve uma negociação do futebol europeu que acabou  não dando certo.
Como você enxerga essa oportunidade que não foi para frente?
- As maiorias das notícias eram falsas, às  vezes não tinha proposta e sabe, como você vai se
destacando, vai saindo notícias assim sem fundamento, porque isso faz  parte do futebol, mas
teve algumas propostas sim. Mas, como falei, era muito jovem, não estava muito envolvido em
bet galera  relação a isso. Eu só queria jogar, então, não sei te falar realmente o que estava
acontecendo porque estava distante,  porque meu pai e meu empresário estavam resolvendo
tudo com o Sport.
ge: O jogo do Sport contra o Palmeiras, pelas  oitavas de final Libertadores, você puxou pela
direita e chutou no cantinho e Marcos defendeu. Se aquela bola tivesse entrado,  acha que bet
galera carreira teria outro patamar?
Melhores momentos: Sport x Palmeiras pela Libertadores de 2009
- Sem dúvidas. Todo mundo sabe  como funciona o futebol, aquele jogo ali era muito importante
não só para mim mas pelo Sport, porque o Sport  estava disputando uma Libertadores, época de
grandes nomes no cenário do futebol. E, por aquele detalhe, e o Marcos fez  uma excelente
defesa, se eu tivesse feito aquele gol muita coisa poderia acontecer. Futebol tem disso, o Sport
teria passado  pelo Palmeiras, o clube em bet galera ascensão, o Sport também....Apareceriam
mais oportunidades em bet galera outros clubes.
ge: Nelsinho Baptista deixou o  Sport e se dizia na época que existia atrito entre vocês. Houve
isso mesmo?
- Eu sou muito grato ao Nelsinho  porque ele foi o treinador que me projetou da base para o
profissional e sou eternamente grato a ele por  isso. Esses dias estava vendo uma entrevista dele
e bateu emoção muito grande, chamei minha esposa para ver e falei  que ele tinha sido o
treinador que tinha me projetado no profissional. Fiquei muito triste desse momento, quando
começou a  sair essas conversas, sem fundamento nenhum, mas é isso, também não entendo de
ter saído essa notícia porque não teve  atrito nenhum.
ge: Ó, e como foi no Fluminense? Você chegou com expectativa grande, mas não rolou do jeito
que todos  imaginavam. Era o Fred, concorrência grande...?
+Joias Perdidas: visto como astro no Sport, Ciro acabou esquecido no Flu
- Eu fui para  o Fluminense e tinha proposta do Santos e do Fluminense, e o Santos estava em
bet galera ascensão, porque tinha muito  bons jogadores, Neymar, Ganso, Robinho e André. E
achei que a ida do Fluminense poderia ter tido mais oportunidades para  jogar e se não me
engano o Fluminense era o atual campeão brasileiro. Assim que cheguei lá outros reforços foram,
 Lanzini, Martinuccio, Rafael Sóbis, já tinha Fred, Rafael Moura, e não esperava por isso. Bom
para o Fluminense, mas para  mim foi um pouco difícil porque o Deco também estava lá, eu
estava com esse problema da perda do meu  pai e acabou aquela oscilação.
Ciro veste oficialmente a camisa tricolor em bet galera 2011 — {img}: Edgard Maciel de



Sá/Globoesporte.com
ge: O  que faria de diferente, olhando hoje?
- É muito fácil falar agora sobre escolhas, mas eu só pediria, naquela época, eu  tivesse mais
discernimento para tomar decisões e um pouco mais de maturidade para poder encarar a vida.
Ainda era muito  jovem, tinha 19, 21 anos, e não tinha muita experiência de vida por vir do interior
de Pernambuco, fui morar  muito tempo em bet galera alojamento... Não tem como, sabe? A
gente poder falar o que faria de diferente, não tinha  o que fazer, só tinha que viver aquilo. Queria
ter tido a cabeça que tenho agora naquela época.
ge: Desde que  saiu houve algum interesse do Sport em bet galera voltar a vestir a camisa rubro-
negra?
Ciro trajado com a coroa de Rei  de Pernambuco após conquista do Pernambucano — {img}:
Agência Estado
- Olha, vou falar aqui... Sempre esperei uma ligação, uma chamada,  sempre foi o meu maior
desejo voltar para o Sport, porque eu sempre tive essa vontade, sempre quando via outros 
jogadores de outros clubes que eram ex-jogadores que acabaram voltando para seus clubes, eu
ficava triste porque queria uma oportunidade  para voltar também, mas nunca tive essa
oportunidade de poder voltar. Acho que essa é uma das maiores tristezas que  tenho no futebol
foi de nunca mais poder vestir a camisa do Sport. Eu sou muito triste por não poder  voltar a
camisa do Sport novamente, mais maduro, com mais idade para poder, sabe? Seria diferente,
acho que poderia dar  certo porque amo muito aquele clube, pela torcida (hehe...) Fico bastante
emocionado porque amo muito lá. Mas, infelizmente não tive  essa oportunidade, mas nunca
deixei de acompanhar, sempre torcendo pelo melhor do clube, acompanho os jogos decisivos...
ge: Você acha, então,  que bet galera história não acabou? Que ainda não teve um ponto final?
Ciro marca pela Libertadores com a camisa do Sport  — {img}: Reuters
- Olha, sinceramente... Com sinceridade, eu já estou com 35 anos, já é um pouco difícil, com pés 
no chão e humildade, não depende de mim e sim do clube. É difícil porque sempre vai dar
prioridade a  jogadores mais novos, já estou bem consciente que isso não vai acontecer e eu vou
levar essa saudade comigo, de  tristeza de não vestir mais a camisa do Sport. Acho que não vou
conseguir. Moro em bet galera outro país, tenho  contrato com meu clube... Mas acho que não,
muito difícil, sendo bem humilde, consciente, é muito difícil acontecer. Mas eu  queria muito.
Desde que eu saí do Sport eu nunca mais fui na Ilha, nunca mais voltei para a Ilha.  Tenho muita
saudade. Seria meu maior sonho vestir a camisa do Sport de novo.
ge: Deve bater muita saudade mesmo... Tu  se recorda daquele tempo?
Ciro recebe na entrada da área e marca golaço para o Sport
- Muito, eu estou muito feliz  com minha vida agora, como estava falando, não posso ter
conseguido uma carreira maior, mas minha maior conquista foi construir  uma família, estou
casado tenho 10 anos com minha esposa, tenho uma filha de oito anos, que se chama Bella, 
elas são tudo para mim. Elas vieram no momento que eu mais precisava na minha vida e se eu
ainda  estou jogando futebol em bet galera alto nível é graças à minha esposa que me ajudou
bastante, ela chegou em bet galera  um momento em bet galera que eu estava muito triste em bet
galera relação ao futebol. Então, essa é a minha maior  conquista na minha vida, construir minha
família. E meu maior sonho também é que minha filha fosse à Ilha do  Retiro me ver jogar com a
camisa do Sport. Contei, mostrei {img} minha, quero muito levar ela ao estádio para  ela ver onde
tudo começou e é isso.
ge: E como é a vida na Indonésia, o que você faz no  tempo livre?
- Eu moro aqui há cinco anos, um país que 95% da população é muçulmana, que tenho carinho
enorme,  abriu as portas para eu voltar a jogar em bet galera alto nível, gosto muito daqui e a
gente é muito  feliz aqui. Tenho trabalhado bastante e sempre quando tem folga eu fico com
minha família, tem muitas coisas para fazer  aqui.
ge: E tá malhando muito, ein?
- Eu estou com o corpo legal (hahaha), mas a gente vai ficando um pouco  mais velho, né? E o
corpo vai mudando também.... (hahaha).
ge: E o que você diria para as Ciretes que permanecem,  que seguem apaixonadas e fãs de



você?
Ciro, já com a camisa do Bahia, sendo tietado por torcedoras do Sport —  {img}: Arquivo Pessoal
- Que eu sempre amei e sempre vou amar elas, o carinho que elas têm por mim, o  que a gente
viveu eu queria muito que aquele tempo ali congelasse, foi muito bom mesmo, tenho muitas
saudades, nostalgia  sem fim, às vezes fico muito emocionado porque aquela época foi muito
boa, só agradecer por tudo que têm feito  por mim, ali desde o início. Eu não tenho palavras, é um
amor muito grande. Eu peço desculpa por não  ter dado certo no futebol como todos gostariam.
Estou feliz aqui, mas todo mundo esperava que eu fosse mais, mais  longe, e eu peço desculpas
por tudo isso, mas o carinho que tenho por elas, assim, é sem palavras. Sou  muito feliz por ter
conhecido cada uma delas.
ge: Você lembra desse {sp} aqui? (O gol contra o Náutico, depois de  cabeçada de Carlinhos
Bala).
- Lembro sim, lembro demais. Carlinhos Bala, não sei como cabeceou aquela bola porque ele é
pequenininho  (sic). Foi meu último gol pelo Sport e lembro que estava muito triste naquela época
por causa da perda do  meu pai. E lembro que não vivia uma fase boa e esse gol que fiz foi um
desabafo por ter  passado por um momento ruim. Estava no banco, porque meu desempenho
tinha caído, meu psicológico estava abalado e nesse campeonato  caí bastante. Meu pai faleceu
em bet galera dezembro de 2010, eu tinha sido o vice-artilheiro do Campeonato Brasileiro da
Série  B e tinha um ano particularmente muito bom, a gente não tinha conseguido o acesso, mas
fiz bastante gols, e  quando estava de férias acabou acontecendo isso.
ge: Você divide, então, a bet galera carreira no futebol antes e depois da morte  de seu pai?
- Sim, sou grato a Deus por ele ter vivido nos meu melhores momentos, as ciretes, o Sport  na
Libertadores, eu na seleção brasileira de base, e ele sempre teve o sonho de ser profissional e
não conseguiu.  Então, ele me ver no profissional... Eu consegui realizar o sonho que ele tinha e
não conseguiu.
ge: Depois de tantos  altos e baixos, você está feliz hoje?
- Estou sim, consegui construir uma família, eu amo muito a minha família, minha  esposa, minha
filha, amo o clube que estou agora, o país onde estou vivendo, estou há cinco anos aqui na 
Indonésia, sou muito grato por isso. Estou muito feliz, muito feliz mesmo com a vida.
Ciro ao lado da filha Bella  e da esposa, Maria Eduarda — {img}: Arquivo Pessoal
 Ouça o podcast Embolada 
Assista: tudo sobre o Sport no ge,  na Globo e no sportv
Veja também
Coritiba x Sport: CBF muda horário do jogo válido pela terceira rodada da Série B
Partida  está mantida para a noite de sexta-feira, mas agora às 21h30 (de Brasília), no Couto
Pereira
Fenômeno da base do Sport  revisita passado e abre o coração: "Peço desculpas por não ter
dado certo"
Uma das maiores promessas do século da Ilha,  Ciro recorda período em bet galera que era um
ídolo teen da torcida rubro-negra e hoje, aos 35 anos jogando na  Indonésia, repassa a carreira
Thyere marca pela terceira vez em bet galera quatro jogos e valoriza momento do Sport:
"Trabalho de equipe"
Zagueiro  e capitão rubro-negro abriu o placar na vitória por 2 a 0 sobre o Vila Nova
Do nada? Filho de Snoop  Dogg posta {img} com camisa do Sport e interage com torcida nas
redes
Em resort de luxo localizado em bet galera ilha  ultramarina, Cordell Broadus posa com uniforme
número 1 do Leão e responde rubro-negros com {sp}: "É o Sport Recife, pessoal"
Soso  elogia compatriota Gabriel Milito, mas pede Sport com foco nas próprias virtudes contra o
Galo
Técnico rubro-negro afirmou que já teve  a oportunidade de trocar conhecimento com o
comandante atleticano, elogiou trabalho do Galo, mas pediu foco nas virtudes do Leão
Embalado  por noite "profética" no Sport, Gustavo Coutinho repete bons números em bet galera
início na Série B



Centroavante perde gol mas incorpora  mantra de "eu vou fazer" e marca em bet galera seguida
contra o Vila Nova; em bet galera 2024, atacante serviu um  gol e duas assistências em bet
galera dois jogos e agora revive boa fase
Análise: Sport de Soso não apenas vence, mas  também convence em bet galera largada
"propositiva" na Série B
Vitória maiúscula diante do Vila Nova, nesta sexta-feira, reforça que bom momento  do Leão não
se resume a resultados, mas também a bom futebol
Satisfeito com desempenho, Soso diz que Sport construiu vitória  sobre o Vila Nova com
"autoridade"
Treinador rubro-negro afirmou que equipe entendeu o plano de jogo e o executou muito bem 
para alcançar a vitória por 2 a 0, diante do Vila Nova, nesta sexta-feira, na Arena de Pernambuco
Sport marca golaço  coletivo, em bet galera contra-ataque com participação de seis jogadores;
veja lance completo
Leão saiu da bet galera área defensiva ao gol do  Vila Nova em bet galera 25 segundos
Em fim de contrato, Denis passa por novo procedimento cirúrgico e terá vínculo estendido
Na última  semana de contrato, goleiro de 37 anos realizou nova cirurgia no joelho  
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